

### **ABSTRAK**

Fika sritami, 18077020/2018” Busana Karnaval Dengan Inspirasi Rumah Gadang Sumatera Barat”. Proyek Akhir. Program Studi D3 Tata Busana, Jurusan Ilmu Kesejahteraan Keluarga, Fakultas Pariwisata dan Perhotelan, Universitas Negeri Padang.

Pada Proyek Akhir ini, penulis membuat busana karnaval dengan inspirasi Rumah Gadang Sumatera Barat dan hiasan aplikasi bordir dengan motif ukiran kaluak paku. Tujuan penulis membuat busana karnaval ini untuk mengembangkan ide kreatif dan melestarikan budaya adat minangkabau melalui busana karnaval. Menciptakan suatu karya yang baru, unik dan sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan studi pada program D3 Tata Busana Jurusan Ilmu Kesejahteraan Keluarga Fakultas Pariwisata dan Perhotelan Universitas Negeri Padang.

Busana karnaval pada proyek akhir ini menggunakan siluet L. Busana yang dibuat berbentuk *mermaid dress* dengan model gaun panjang yang pas badan dari dada sampai lutut, pada bagian badan menggunakan garis *princes*, dengan rok lingkaran dan setengah lingkaran dengan lengan suai. Dibagian belahkang menggunakan slayer, penyelesaian garis leher dengan rompok. Warna yang digunakan yaitu kombinasi warna merah, kuning (gold) dan hijau yang merupakan “warna pelaminan” Minangkabau, dimana merah melambangkan warna keberanian, kuning (gold) melambangkan keanggunan masyarakat minangkabau dan hijau melambangkan kemakmuran hati serta perasaan yang damai (alam). Dalam pemilihan bahan penulis menggunakan bahan bridal dan songket, karena bahan bridal memiliki sifat mengkilat akan menimbulkan efek yang mewah sedangkan songket memiliki motif dengan benang perak emas yang berkilau menonjolkan warna benang sehingga memberikan efek yang indah dan bahan furing menggunakan bahan yasanta dan velvet. Busana ini dibuat untuk usia 18-30 tahun.

Pembuatan busana karnaval ini dimulai dari membuat desain, mengambil ukuran, membuat pola dasar, membuat pola sesuai dengan desain, pemindahan tanda pola, membuat rancangan bahan, menggunting bahan, menjahit, menghias/ memasang payet, fitting dan finising. Proses pengerjaan busana karnaval penulis menghabiskan waktu 15 hari, karena dalam pembuatan busana ini membutuhkan ketelitian dan kesabaran yang tinggi sehingga dapat menghasilkan sesuai dengan yang diharapkan. Harga jual busana karnaval tersebut senilai Rp. 3.000.000,-

***Kata kunci: Busana Karnaval, Kaluak Paku, Rumah Gadang Sumatera Bara***